



R-SI-LINE® C-HÄRTER Lab

Biß zur Perfektion

**Hersteller**

R-dental Dentalerzeugnisse GmbH • Winterhuder Weg 88 • 22085 Hamburg  
 Telefon 0 40 - 30707073-0 • Fax 040 - 30707073-73 • www.r-dental.com

**R-SI-LINE® C-HÄRTER Lab**  
**Bestell-Nr.: KPH1008**

**Beschreibung und Indikation**

R-SI-LINE® C-HÄRTER Lab ist ein speziell auf kondensationsvernetzende Silikon-Abformmaterialien für die extraorale Anwendung im Labor abgestimmter Härter in Pastenform (Kunststofftube).

**Hinweise zur Anwendung****Dosierung des C-Härters für R-SI-LINE® Lab-PUTTY**

R-SI-LINE® Lab-PUTTY (Bestell-Nr.: LPU1016) und R-SI-LINE® C-HÄRTER Lab werden in einem Gewichtsverhältnis von ca. 30 : 1 gemischt. Dazu wird auf den mit Lab-PUTTY gefüllten Dosierlöffel eine dem Durchmesser des Löffels entsprechende dreifache Stranglänge des C-HÄRTER Lab aufgetragen (siehe auch Gebrauchsinformation für R-SI-LINE® Lab-PUTTY).

Dann werden beide Massen ca. 30 s bis zur Homogenität geknetet. Die Verarbeitungszeit beträgt ca. 1 min 30 s.

Die Erhärtungszeit der gekneteten Masse (Lab-PUTTY + C-HÄRTER Lab) beträgt bei Raumtemperatur ca. 8 min.

Die Zeitangaben gelten für 23 °C, höhere Temperaturen verkürzen, niedrigere verlängern diese.

**Besondere Hinweise zur Anwendung, Haltbarkeit und/oder Lagerung**

R-SI-LINE® C-HÄRTER Lab nicht für additionsvernetzende Vinylpolysiloxane (A-Silikone) verwenden!

Den Kontakt des R-SI-LINE® C-HÄRTER Lab mit Haut oder Augen vermeiden. Bei versehentlichem Kontakt mit Haut unverzüglich mit viel Wasser spülen. Bei versehentlichem Kontakt mit Augen unverzüglich mit viel Wasser spülen und einen Arzt konsultieren.

Mindesthaltbarkeit siehe Etikett. Nach Ablaufdatum nicht mehr verwenden.

Nicht über 25 °C lagern. Nicht dem Sonnenlicht aussetzen. Für Kinder unzugänglich aufbewahren!

R-SI-LINE ist ein eingetragenes Warenzeichen der R-dental Dentalerzeugnisse GmbH.

**Achtung:** Nur für den dentalen Gebrauch.

Das beschriebene Produkt muß gemäß der Gebrauchsanweisung angewendet werden und ist nur für den Einsatz im dentalen Bereich bestimmt. Für Schäden, die sich aus zweckfremder oder nicht bestimmungsgemäßer Anwendung ergeben, wird keine Haftung übernommen. Der Anwender ist verpflichtet, das Produkt auf Eignung und Verwendungsmöglichkeit für die vorgesehenen Zwecke zu prüfen, vor allem, wenn diese nicht explizit in der Gebrauchsanweisung aufgeführt sind.

Treten innerhalb der Garantifrist Schäden an diesem Produkt auf, so verpflichtet sich R-dental, dieses Produkt zu ersetzen oder zu reparieren. Ein weitergehender Anspruch besteht nicht. Außerhalb der gesetzlichen Haftung wird keine Haftung von R-dental für Verluste oder Schäden durch dieses Produkt übernommen, unabhängig davon, ob es sich um direkte -, indirekte -, spezielle -, Begleit- oder Folgeschäden handelt.

© 2016 R-dental Dentalerzeugnisse GmbH. Alle Rechte vorbehalten.



R-SI-LINE® C-HARDENER Lab

Bite to Perfection

**Manufacturer**

R-dental Dentalerzeugnisse GmbH • Winterhuder Weg 88 • 22085 Hamburg • DE  
 Phone +49 40 - 30707073-0 • Fax +49 40 - 30707073-73 • www.r-dental.com

**R-SI-LINE® C-HARDENER Lab**  
**Order-No.: KPH1008**

**Description and indication**

R-SI-LINE® C-HARDENER Lab is a paste hardener for hardening the condensation curing silicone R-SI-LINE® Lab-PUTTY used extraorally in the lab (plastic tube).

**Recommended procedures****Dosage of C-HARDENER for R-SI-LINE® Lab-PUTTY**

R-SI-LINE® Lab-PUTTY (Order-No.: LPU1016) and R-SI-LINE® C-HARDENER Lab will be mixed in a ratio by weight of about 30 : 1. Then onto the spoon filled with Lab-PUTTY for every spoon diameter 3 strands of the catalyst paste R-SI-LINE® C-HARDENER Lab will be applied (see also the Instructions for use for R-SI-LINE Lab-PUTTY).

Then knead both materials for about 30 s until the colour is homogeneous. The working time is about 1 min 30 s.

The hardening time (Lab-PUTTY + C-HARDENER Lab) is about 8 min at room temperature.

Times mentioned for 74 °F. Higher temperatures shortens, lower temperatures prolongs these times.

**Special storage and/or handling conditions**

Do not use R-SI-LINE® C-HARDENER Lab for addition curing silicones (A-Silicones).

Avoid contact of R-SI-LINE® C-HARDENER Lab with skin or eyes. If there is an accidental contact with skin, flush immediately with copious amounts of water. If there is an accidental contact with eyes, flush immediately with copious amounts of water and consult an a physician.

Expiration date see label. Do not use after expiration date.

Do not store above 78 °F (25 °C). Avoid exposure to sunlight. Keep out of the reach of children!

R-SI-LINE is a registered trademark of R-dental Dentalerzeugnisse GmbH.

**Caution:** For dental use only.

The described product must be used according to the instructions for use and is determined for dental use only. There is no liability for defections resulting from inappropriate use or not intended purposes. The user is responsible for testing the suitability of the product for any purposes not explicitly stated in the instructions for use.

If there are damages to this product within the warranty period, R-dental is obliged to replace or to repair this product. There is no further claim. Outside of the liability by law there is no liability of R-dental for any loss or damages arising from this product, independently whether these damages are direct, indirect, special, incidental or consequential.

© 2016 R-dental Dentalerzeugnisse GmbH. All rights reserved.